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Aos vinte e três dias do mês de outubro de 2019, no anfiteatro do 4º andar do prédio da Reitoria 4 

da Unifesp, reuniram-se: Rogerio Schlegel (Presidente da CPA), Juliana Garcia Cespedes (Pró-5 

Reitora Adjunta de Planejamento), Fernanda Gaspar do Amaral (Coordenadora de Avaliação - 6 

ProGrad), Verilda Speridião Kluth (Representante Docente - Diadema), Joice Kelly Pereira Garcês 7 

(Representante TAE - Diadema), Márcia Apolinário da Costa (Representante TAE - Diadema), 8 

Eduardo Henrique Peiruque Kickhöfel (Representante Docente - Guarulhos), Graciela Foglia 9 

(Representante Docente - Guarulhos), Elisangela Bardi da Fonseca (Representante TAE - 10 

Osasco), Lidiane Cristina da Silva (Superintendente de Tecnologia da Informação), Ieda Maria 11 

Longo Maugeri (ex-Presidente da CPA). Ausências Justificadas: Gustavo Fernandes Camargo 12 

Fonseca (Representante Docente - Baixada Santista), Letícia Coelho Squeff (Representante 13 

Docente – Guarulhos), Marina Gusmão de Mendonça (Representante Docente – Osasco). Apoio 14 

técnico: Gabriel Valim Alcoba Ruiz (Técnico em Assuntos Educacionais). A reunião foi presidida 15 

por Rogerio Schlegel que, após as boas vindas, solicitou aos presentes uma rodada de 16 

apresentações. Terminadas as apresentações, Rogério apresentou a pauta da reunião 17 

previamente encaminhadas por e-mail. Foi a pauta: Informes; Ordem do dia: 1 - Sucessão na 18 

presidência da CPA; 2 - Escolha de vice-presidente da CPA; 3 - Recomposição da CPA e das 19 

Subcomissões Próprias de Avaliação; 4 - Calendário e tarefas da CPA para o período 2019-2020. 20 

Tendo em vista a necessidade da ex-presidente da CPA, Ieda Longo Maugeri, em atender a outra 21 

reunião, Rogério iniciou pelo primeiro item da Ordem do Dia, propondo passar para os Informes 22 

em seguida. Iniciado pelo primeiro item, Rogério agradeceu à ex-presidente da CPA, Ieda Maria 23 

Longo Maugéri, e convidou-a a fazer um balanço da gestão passada. Ieda iniciou agradecendo o 24 

trabalho das subcomissões dos campi e lembrando da importância da entrega do 2º relatório do 25 

atual ciclo avaliativo. Em reflexão acerca dos êxitos da gestão anterior, Ieda destacou a 26 

importância de dois seminários promovidos ao longo do ano de 2018 pela CPA para 27 

compartilhamento de experiências entre as subcomissões locais e outros setores envolvidos na 28 

avaliação interna. Como desafios e oportunidades de aprimoramento futuro, destacou a 29 

importância de um aprofundamento nos trabalhos de avaliação das necessidades dos servidores 30 

técnico-administrativos em educação (TAEs), com implantação de políticas como a de 31 

capacitação, o que se refletiria em otimização de processos e do uso dos recursos humanos na 32 

Unifesp. Lembrou também que os esforços iniciais nesse aspecto já causaram boa impressão em 33 
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avaliadores de curso nos anos anteriores. Por fim, destacou a importância de um estudo 34 

detalhado para aprimorar a posição institucional em rankings nacionais e internacionais, como o 35 

Ranking Universitário da Folha, bem como compreensão adequada de índices do MEC, como a 36 

diferença no índice de desistentes e de evasão, já que um entendimento equivocado pode 37 

superestimar índices da Unifesp. Rogério agradeceu o empenho e a presença de Ieda, que se 38 

retirou da reunião. Passado aos informes, a representante docente de Diadema, Verilda Kluth, 39 

atualizou os presentes sobre os trabalhos avaliativos em seu campus. Destacou os esforços da 40 

Subcomissão para a construção coletiva dos instrumentos de avaliação, que devem ser aplicados 41 

em março. Destacou também as limitações nas análises em virtude da falta de um estatístico na 42 

equipe para a avaliação dos resultados obtidos. Após Rogerio questionar se mais algum membro 43 

gostaria de falar, não havendo manifestação, foi encerrada a sessão de informes. Retomando a 44 

ordem do dia, voltando ao primeiro item de pauta, Rogerio destacou a formalização de sua 45 

nomeação como presidente da CPA pelo Consu, apresentou o técnico responsável pelo suporte 46 

da CPA, o técnico em assuntos educacionais Gabriel Valim Alcoba Ruiz. Salientando que nada 47 

havia a deliberar em relação ao primeiro item, Rogerio passou ao segundo item da ordem do dia, 48 

lembrando da importância da nomeação de um(a) vice-presidente para a comissão e indigando se 49 

alguém se voluntariava e se submetia à indicação pela CPA. Não havendo manifestações, sugeriu 50 

que devesse ser alguém como a professora Verilda, visto que a mesma já acompanha o fluxo das 51 

avaliações há alguns anos, tem interesse e expertise no assunto avaliação e com certeza teria 52 

grande contribuição a dar se viesse a ser escolhida para o cargo. Sendo citada, Verilda disse que 53 

aceitaria. Lidiane destacou, porém, que a escolha do(a) vice-presidente deve ser feita pelos 54 

membros da CPA, mas que a composição atual de membros poderia ser regularizada, já que 55 

muitos foram nomeados em 2017 e o mandato dos membros, conforme prevê o regimento da 56 

CPA, é de dois anos, ainda que haja margem a uma recondução. Sugeriu que, uma vez que a 57 

nomeação do(a) vice-presidente por uma composição desatualizada poderia levantar objeções 58 

futuras, tal nomeação – seja da professora Verilda ou de outra pessoa – deveria ser feita após 59 

recomposição da CPA. Após manifestação dos demais membros, ficou encaminhado que a 60 

presidência da CPA entraria em contato com as subcomissões e demais responsáveis pela 61 

nomeação dos membros com vistas à regularização dos integrantes da CPA e sua homologação 62 

pelo Consu na reunião de 11 de dezembro de 2019; apenas uma vez recomposta, a CPA elegeria 63 

seu(sua) vice-presidente. Passado ao terceiro item de pauta, reiterou-se a necessidade de 64 

recomposição da CPA e subcomissões. Lidiane mencionou se recordar de portaria da Reitoria que 65 

garantia ao Instituto das Cidades um assento como convidado em todas as comissões. Mencionou 66 
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também que, agora tendo dois institutos, a Baixada Santista ganharia regimentalmente direito a 67 

mais um assento em cada um dos conselhos, bem como na composição de mais uma 68 

subcomissão para o novo instituto. O presidente da CPA comprometeu-se a fazer contato com os 69 

responsáveis por essas unidades acadêmicas para verificar seu interesse em acompanhar (no 70 

caso do Instituto das Cidades) e integrar (no caso dos institutos da Baixada Santista) a CPA. 71 

Passando ao quarto e último item da ordem do dia, o presidente Rogério lembrou da necessidade 72 

de fechamento do relatório em março de 2020. Provocados pelo presidente, os integrantes da 73 

CPA por consenso estabeleceram como metas a serem cumpridas até o final de fevereiro de 74 

2020: 1) acompanhar a criação de uma política de mapeamento e consulta aos egressos, já 75 

iniciada por projeto de pesquisa tocado no âmbito do campus Guarulhos, sob a coordenação da 76 

profa. Magali Silvestre e com a participação da ex-pró-reitora Maria Angélica Minhoto, entre outros 77 

envolvidos; 2) sugerir às Subcomissões que façam balanço sobre inconformidades ou pontos a 78 

serem aprimorados nos campi nos relatórios de Avaliação Institucional enviados ao MEC em 79 

março de 2018 e março de 2019, verificando o que já foi feito para resolver essas questões e 80 

provocando setores que tenham responsabilidade em enfrenta-las; 3) fixar para o dia 2 de março 81 

de 2020 a data máxima para envio dos relatórios relativos a 2018 das Subcomissões  à CPA (que 82 

terá até 31 de março para consolidar um relatório global); 4) Conforme alertado pela 83 

superintendente Lidiane, o colegiado também concordou em revisar e cumprir as tarefas para a 84 

CPA previstas no PDI (Plano de Desenvolvimento Institucional) 2016-2020. No encerramento dos 85 

trabalhos, ficou definida como data provável para o próximo encontro da CPA o dia 12 de 86 

dezembro de 2019, um dia depois do último Consu do ano, visando que nele se homologue a 87 

nova composição, dando início formal às atividades da CPA recomposta. Rogerio encerrou a 88 

reunião agradecendo a todos pela presença. Eu, Gabriel Valim Alcoba Ruiz, lavrei a presente ata. 89 
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